

### La Escuela Bíblica de la Iglesia Evangélica de Marín revive con los niños las vicisitudes por las que tuvo que pasar esta comunidad de 'supervivientes'



Los participantes y sus monitores en una de las actividades de la jornada dedicada a las familias en el campamento. ÁLVARO AGULLA

#### [AMPLIAR IMAGEN](#)

MARÍN, 28/08/2012. El regreso a los tiempos bíblicos y revivir las experiencias del pueblo de Israel en la anti-güedad centraron las principales actividades de la Escola Bíblica de Verán que hace unos días tuvieron lugar en la Igrexa Evanxélica de Marín y la Asociación Sociocultural e Ocio e Tempo Libre Kalos. En esta nueva edición del campamento veraniego de la entidad, que se inició el pasado día 5, participaron más de medio centenar de niños y jóvenes del municipio, que han disfrutado de un gran número de iniciativas formativas y de ocio, entre ellas varias salidas para conocer el entorno del lugar en el que se celebra, para gozar de las playas, e incluso para viajar hasta un parque acuático en la provincia de Ourense.

Los trajes de época con los que se ataviaron los participantes fue una de las grandes atracciones de la Escola. A partir de ahí, los chavales vivieron numerosas aventuras rememorando las vicisitudes por las que pasó el pueblo de Israel y conocieron un poco más la relación entre este y Dios. Tantas dificultades tuvo que soportar la comunidad que el campamento lleva por título 'Supervivientes'. Aunque una de las vertientes de las actividades

es la formativa, los asistentes disfrutaron de lo lindo con los juegos e iniciativas preparadas por los directores y monitores a lo largo de diez días.

### FAMILIAS

Una de las jornadas fue dedicada a recibir a las familias y a todas aquellas personas que decidieron pasar unas horas en las instalaciones que la Igrexa Evanxélica tiene en A Pradeira, en la parroquia marínense de O Campo. Este tiempo fue aprovechado por los responsables del campamento, a través de una divertida presentación junto a los niños, para dar a conocer el programa y hacer un balance.

Los chavales disfrutaron de numerosas iniciativas de ocio y tiempo libre, además de fiestas y excursiones. No faltaron tampoco las piscinas y los juegos, que lograron profundizar en las relaciones personales y en la convivencia entre todos los asistentes.

El equipo organizador del evento ha mostrado su satisfacción por el buen desarrollo de las actividades y la receptividad de los chavales, tanto a la hora de participar en las actividades de ocio como en las formativas.

### CON HISTORIA

#### **Una actividad con más de veinte años, los últimos diez en el lugar de A Pradeira**

La iniciativa cumple esta ~~edición~~ **edición** del campamento de verano, organizado por la Igrexa E

Si bien, esta reunión estival se lleva realizando desde hace más de 20 años. En sus comienzos, se trat

La entidad organizadora destacó la importancia de llevar a cabo este tipo de actividades, tanto para p

## **La Iglesia Evangélica de Marín revive la 'aventura' del pueblo de Israel**

Escrito por Diario de Pontevedra  
Viernes, 31 de Agosto de 2012 13:08

---

Tanto es así, que la Igrexa Evanxélica organiza varios campamentos más en Marín y otros lugares de C

Fuente: Diario de Pontevedra